



TOURISME



L'Odyssée Dordonha officiellement lancée

Projet historique et touristique programmé au printemps qui vise à rappeler l'importance des gabares traditionnelles dans le commerce sur la rivière Dordogne et au-delà, l'Odyssée Dordonha a été officiellement présentée samedi 19 septembre, à l'occasion de la Foire du Gabarier.

Publié le 20 septembre 2022

Relier Argentat-sur-Dordogne à Libourne en gabarre traditionnelle en naviguant sur la rivière Dordogne, avant de rejoindre le Morbihan en voilier au printemps 2023, tel est le projet de l'Odyssée Dordonha porté par l'association "Itinérances Vallée Dordogne" à laquelle participe le Département aux côtés d'autres collectivités concernées par le parcours.

Cette odyssee, qui doit se dérouler du 8 au 15 avril à travers 9 étapes, poursuit trois objectifs : faire rayonner les territoires traversés par la rivière Dordogne à travers la promotion de ses patrimoines naturels et culturels, ses filières emblématiques et les signes officiels de qualité.

L'opération vise également à fédérer les filières grâce à un projet commun et, surtout, à mettre en avant les pratiques et traces historiques des échanges commerciaux qui furent entretenus avec la Marine royale et la façade Atlantique.

A l'époque de la monarchie, en effet, les vins, notamment celui de Domme, étaient acheminés sur la Dordogne par des gabariers jusqu'à Libourne avant d'être pris en charge par de plus gros navires en direction de la pointe Bretagne.

9 étapes

L'Odyssée Dordonha va se dérouler du 8 avril au 15 avril d'Argentat-sur-Dordogne à Libourne. 9 étapes sont prévues avec à chaque halte une boutique de producteurs itinérante proposant des produits agricoles et culturels disponibles sur l'ensemble du parcours.

La Dordogne n'étant plus navigable comme autrefois, sept grutages seront nécessaires pour aider la gabare traditionnelle, conçue par Max Maïloa, à rejoindre Libourne.

A Libourne, un relais sera effectué avec un voilier plus conséquent : Corentin, le Lougre de l'Odét. Celui-ci effectuera un convoi jusqu'à Vannes dans le Morbihan pour participer à la semaine du Golfe, du 15 au 21. Là encore, cette opération sera l'occasion de promouvoir le territoire, son

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/lodysee-dordonha-officiellement-lancee-22226652>

patrimoine et sa gastronomie.